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Ausstellung vom 27. März bis 16. Mai 2026 
Eröffnung am Donnerstag, 26. März, 18-21 Uhr 
 
 
 
Die Ausstellung betrachtet das Frühwerk zweier international renommierter Fotografen – und 
Lehrer: Ron Jude und Joachim Brohm. Ihre Bilder aus den 1990er-Jahren verbindet eine tiefe 
Affinität, die in einer beobachtenden Strenge wurzelt, die die gebaute Umwelt als Ort kultureller 
Prägung betrachtet. Obwohl sich beide Künstler in sehr unterschiedlichen Kontexten 
entwickelten – Brohm im Nachkriegsdeutschland und Jude im ländlichen Westen der USA –, 
überschneiden sich ihre Werke stilistisch durch einen klaren, unaufgeregten Blick auf alltägliche 
Räume.  
 
Joachim Brohm (*1955, DE) lebt und arbeitet in Leipzig. Er ist Professor für Fotografie an der 
Hochschule für Grafik und Buchkunst Leipzig. 
 
Ron Jude (*1965, US) lebt und arbeitet in Eugene, Oregon. Er ist Professor für Fotografie an 
der University of Oregon. 
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Exhibition from March 27 to May 16, 2026 
Opening on Thursday, March 26, 6-9 pm 
 
 
 
The exhibition looks at the early work of two internationally renowned photographers – and 
teachers: Ron Jude and Joachim Brohm. Their images from the 1990s share a deep affinity 
rooted in an observational rigour that views the built environment as a place of cultural 
imprints. Although both artists developed in very different contexts – Brohm in post-war 
Germany and Jude in rural western USA – their works overlap stylistically through a clear, 
unemotional view of everyday spaces. 
 
Joachim Brohm (*1955, GER) lives and works in Leipzig. He is a professor of photography at 
the Academy of Fine Arts Leipzig. 
 
Ron Jude (*1965, USA) lives and works in Eugene, Oregon. He is a professor of photography 
at the University of Oregon. 
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